"Schön zu sehen, wie sich die Kinder freuen" aus

Internationales Boßel-Projekt der Auricher Förderschule startet Straßenwettkampf – Ausgelassene Stimmung am Kukelorum



Rahes Vereinsvorsitzender Arno Penning erklärt einem jungen Schüler die richtige Abwurftechnik. Fotos: Janssen

ten, die die Boßel-Neulinge gleichwohl er im Rahmen schule am Extumer Weg, war Auch der 13-jährige Richard trächtigten Schülern aus fünt Zusammen mit 24 anderen, ersten Würfe am Kukelorum. sich Sebastian über seine Straße. "It's great", freute ten), ging es gestern auf die bereits ein Hallenboßeltur-Nachdem am Donnerstag Comenius-Programmes teil zurzeit an einem Sportpro-Der 17-jährige Belgier nimmt bisher noch nie etwas gehört. hatte Sebastian Tulleneers wegen der beachtlichen Weigeleitet werden die Projektreits einige Male Gelegenheit dabei. Auch für ihn ist das Boßelsport kennenzulernen. sich auf nach Aurich, um den zumeist körperlich beeinnier stattfand (wir berichtetumer Weg im Rahmen des zum Ausprobieren hatte. Anbereits seit Oktober läuft, be-Boßeln etwas völlig neues, Lesselt, Schüler der Förderekt der Förderschule am Exlern des Boßelvereins "Ostteilnehmer von aktiven Boßder Projektvorbereitung, die Ländern Europas, machte er risia" Rahe. Nicht zuletzt hoj Aurich. Vom Boßeln

erreichten, herrschte ausge-lassene Stimmung auf dem Schüler, die beim Hallenbo-Boomweg. Mit jedem Wur kamen die Schülerinnen und deren an. waren, mehr aus sich heraus Beln noch etwas verhalten ubelten und feuerten die an-

sich die Kinder freuen", sagte Ablauf des die sich um den geregelten seine Vereinskameraden bei Arno Penning von "Ostfrisia kümmerten. Rahe. Dem pflichteten auch "Es ist schön zu sehen, wie Wettkamptes

schule. Brechters von der Fördersächlich in englischer Spraden Schülern findet hauptche statt", sagte Hendrik "Die Kommunikation mit

auch sehr gut mit Händen und Füßen", erklärte der päschen Muttersprache, flachst Probleme mit seiner deutzum ersten Mal Bekannter. Für die Schüler sei dieses res. Viele von ihnen machten Projekt etwas ganz besondelisch und bekommt langsam Brechters denkt schon engdagogische "Manchmal klappt es abei Mitarbeiter.

schaft mit anderen Kulturen. Wie berichtet, ist die För-

publik. und der Tschechischen Re-Griechenland, Deutschland tannien, Belgien, Italien, die erste einladende Schule derschule am Extumer Weg im Rahmen des Projektes der Förderschulen aus Großbri-

gab. Alle Nationen erhielten selbstverständlich nur Sieger gerehrung statt, bei der es anschließend die große Sie-Gastgeber wartete. Dort fand nehmer in die Gaststätte kampf ging es für alle Teiltypisch ostfriesische Höhepunkt auf die internationa-Grünkohlessen der nächste, en Gäste und ihre deutschen ien, wo mit einem zünftigen "Blinkfüer" im Auricher Ha-Nach dem Straßenwett-

Olympics". typisches Gericht kochen Geplant ist, dass die Teilnehsteht nach dem Besuch der mer jeder Nation ein landesein gemeinsamer Abschluss-Norddeicher Seehundstation und den anderen vorstellen. abend auf dem Programm. Am heutigen Sonnabend

olympische Fackel übergegischen Im Anschluss soll den bel-Vertretern

soll dann eine Art Volleyballnehmen werden. In Belgien zwei Betreuer aus Aurich teilabgestimmt sein wird, statt-Bedürfnisse und Fähigkeiten tens, an dem auch fünf Schüder beeinträchtigten Schüler lerinnen und Schüler, sowie ben werden. Sie sind Gastgefinden. turnier, das speziell auf die ber des nächsten Projekttref-



zwei Dutzend Schüler brachlorum ins Rollen. Mit wehenden Haaren: Rund ten die Boßelkugeln am Kuke-